

Bericht über die **Jugendarbeit** des Schachvereins Hofkirchen an der Trattnach Saison 2021/22

Erstes Training in der neuen Spielsaison ist am 17. September 2021 in der Landesmusikschule in Hofkirchen.

7 Schachkids kommen zum ersten Training.



Folgende Trainer des SV Hofkirchen erklären sich bereit, für die Schachjugend 2021_22 zur Verfügung zu stehen: Eva Stegner, Louis Reinhold, Peter Enzinger, Markus Atzmüller und Günther Punz.

Hier eine Übersicht über die Trainingsnachmittage (17 Uhr – etwa 18.15 Uhr) in der Landesmusikschule in Hofkirchen und die jugendlichen Teilnehmer:

		Jugend: Schachtraining 2021/22																	
Schachverein Hofkirchen		17.9.2021	24.9.2021	1.10.2021	8.10.2021	15.10.2021	22.10.2021	1.4.2022	8.4.2022	15.4.2022	22.4.2022	29.4.2022	6.5.2022	13.5.2022	20.5.2022	27.5.2022	10.6.2022	24.6.2022	
U 8 (2013 und jünger)																			
Patrick Neuwirth	23.04.2014			x		x													
Moritz Kirchberger	10.01.2014	x				x													
Lukas Gadermeier	16.04.2013							x	x		x	x	x	x	x	x			
U-10 (2011, 2012)																			
Moritz Vorhauer	21.10.2011	x	x	x		x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x
Jasmin Edlbauer	15.08.2011	x	x	x	x	x	x			x	x	x	x	x				x	
Jakob Haas	16.03.2012			x															
Simon Haas	16.03.2012			x															
Franziska Stoiber-Aigner	26.02.2012	x	x			x	x	x	x		x	x	x		x		x	x	
Luisa Frank-Prähofer	14.10.2012							x	x		x	x	x	x	x	x			x
U-12 (2009, 2010)																			
Manuel Schwabberger	25.09.2009	x			x														
Jonas Dorfer	20.03.2009										x								
U-14 (2007, 2008)																			
Mario Edlbauer	20.05.2008	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x			x	
Livia Sternbauer	04.10.2008	x	x	x	x			x			x		x	x					
Weitere																			
David Roitinger	28.02.2006		x	x	x	x	x				x	x	x	x	x				
Jonas Mayr	30.08.2006			x											x	x	x		



Mit 3 Jugendlichen (Mario, David, Elena) nehmen wir am 23. Oktober 2021 an der Jugend-LM im Schnellschach in Aschach teil.



Am Samstag, den 30. Oktober, nehmen wir mit 5 Kindern am SL-Turnier in Riedau teil.

Die weiteren SL-Turnier fallen fast zur Gänze der Pandemie zum Opfer und werden abgesagt. So auch das geplante SL-Turnier in Hofkirchen am 15. Jänner 2022.

Über Monate hinweg bieten wir nun pandemiebedingt unserer Schachjugend 2021_22 die Möglichkeit, online über digitale Plattformen Schach zu spielen.



Turniere, Taktik, Lernaufgaben
Analysen, Schachrätsel, ...



Aktuelle Übertragungen





Es werden von uns online auch fallweise Trainings angeboten, an denen immer wieder einige Kids (auch Einzelcoaching)

teilnehmen und die Angebote des OÖ. Schachverbandes werden genutzt (Schülerturniere über Lichess oder das „Schachtraining K-Projekt“ mit Florian Mostbauer).

Rätsel der Woche



Am 11. Dezember 2021 schicken wir beispielsweise beim Online-Weihnachtsturnier des Landesverbandes 5 Kids ins Rennen. Drei unserer Denksportler:



Franzi spielt gemütlich auf dem Sofa.



Moritz Vorhauer



Mario Edlbauer

Am 1. April starten wir wieder mit dem Präsenztraining in der Landesmusikschule.



Teilnahme an der Damenlandesmeisterschaft in Linz und am SL-Turnier in Taufkirchen an der Pram am 23. April 2022.



Moritz Vorhauer und Jonas Dorfer (v.l.n.r.) nahmen am Schülerligaturier teil.

Wir sorgen auch dafür, dass der Schachsport medial immer wieder präsent ist:

(Tips vom 11. Mai 2022)

JUGEND

Schachclub feiert erneut Platzierungen

HOFKIRCHEN. Der Schachclub Hofkirchen startete in die neue Saison. Gemeinsam mit Jugendtrainerin Eva Stegner konnte Jasmin Edlbauer bei der Damenlandesmeisterschaft in Linz in der Klasse U12 gewinnen, Franziska Stoiber-Aigner konnte 2,5 Punkte

erkrämpfen. Im Schülerligaturier in Taufkirchen an der Pram (Bezirk Schärding) nahmen die Jungen aus dem Jugendclub teil. Mario Edlbauer musste sich dem Landesmeister geschlagen geben, auch Jonas Dorfer und Moritz Vorhauer konnten gut abschneiden. ■

(Rundschau vom 28. April 2022)

Schachnachwuchs wieder im Aufwind



LINZ. Die Hofkirchner Schachjugend nahm am vergangenen Samstag an zwei Schachturnieren in Oberösterreich teil. Jugendtrainerin Eva Stegner begleitete ihre Schützlinge nach Linz zur Damenlandesmeisterschaft. Während Stegner selbst nur ganz knapp den Stockerlplatz mit fünf von sieben Punkten verpasste, entschied Jasmin Edlbauer die U12-Wertung mit vier Punkten überlegen für sich. Franziska Stoiber-Aigner erkämpfte im stark besetzten Teilnehmerfeld 2,5 Punkte.

Von unserem Regionauten Günther Punz



Jasmin Edlbauer, Eva Stegner, Franziska Stoiber-Aigner (v. l.). Foto: Stegner

Am 20. Mai 2022 werden wir von der VS Gallspach und dem Elternverein Gallspach eingeladen, einen Schach-Schnupperkurs abzuhalten. 18 Volksschüler lassen sich für den Denksport begeistern.



Sieben junge Schachtalente vom SV Hofkirchen beim Master am 21. Mai 2022 in Taufkirchen/Pram.



Mario Edlbauer, Franziska Stoiber-Aigner, Jasmin Edlbauer, Günther Punz, Luisa Frank-Prähofer, Moritz Vorhauer, Lukas Gadermeier, David Roitinger, Markus Atzmüller

Peter Enzinger erklärt sich auch bereit, ehemalige und aktive Hofkirchner Schachspieler, die die HTL Grieskirchen besuchen und bei der Schulschachlandesmeisterschaft am 27. April in Linz den 1. Platz in der Oberstufe erreicht haben, auf das Bundesfinale vorzubereiten. Die Burschen holen in Wien am 10. Juni den guten 4. Rang.

Da pandemiebedingt über Monate ein Präsenztraining in der Saison 21/22 nicht möglich war, wollen wir auch in diesem Sommer, also in den Ferien, ein Training anbieten und haben unsere Schachjugend auch schon zu einem Jugendsommerturnier am 21. August 2022 in Hofkirchen eingeladen.

